
第 2171 回例会 

７月 11 日 №2 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

 

会長（阪西会長） 

     ＲI会長方針にもありますように、「世界に希

望を生み出す」に基づき、田島ガバナーは地区

ビジョンテーマとして、｢若者と希望：メンタル

ヘルスで和の世界を生み出そう｣と提言されま

した。中ＲＣでは少年野球大会や野球教室があ

りますので、皆さんも参加して下さい。また、

寄付のご協力も宜しくお願い致します。 

    幹事（藤本幹事） 

方針は、会長方針に沿って実施致します。 

     マイロータリーの登録の使い方を学び、皆さん

に説明していき、活用していきたいと思います。 

     会場監督（早川ＳＡＡ） 

      活動計画書の方針・実施計画にて。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（一部要約にて） 

会計（櫻内委員長） 

 活動計画書の方針・実施計画にて。 

会計監査（諸隈委員長） 

 活動計画書の方針・実施計画にて。 

クラブ管理運営・例会親睦（黛委員長） 

 例会では今年度もハイブリット例会を実施し 

ていき、参加しやすく楽しい例会を運営してい 

きます。会員の家族を呼んでの例会実施、楽し 

いスマイルの方にスマイル大賞を進呈していき 

たいと思います。 

姉妹・友好クラブ（小崎委員長） 

 千曲川ＲＣと今年度も交流していきたいと思 

います。台中文心ＲＣとの ZOOMでの交流などを 

していきたいです。 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 



会長の時間 

 

 

    会員組織、会員増強（河野委員長） 

     ８月１日の会員増強フォーラムで、私の思いを

皆さんにお伝えしますので、ご出席を宜しくお願

いします。 

    ロータリー情報（豊岡委員長） 

     活動計画書の方針・実施計画にて。 

    奉仕プロジェクト、国際奉仕・職業奉仕(横溝委員長) 

     奉仕プロジェクトについては、活動計画書の方

針・実施計画にて。 

     国際奉仕では、2024年 5月 25日～29日シンガ

ポールでの国際大会への参加をしたいと思いま

すので、日程が近づきましたら、案内します。 

    社会・青少年奉仕（伊倉委員長） 

     当クラブとしては、インターアクト支援、少年

野球大会、少年野球教室がありますので、ご協力

よろしくお願い致します。 

    ロータリー財団・米山（田後委員長） 

     ゼロ会員ゼロにならないよう、皆さん、ご協力

をよろしくお願いします。 

    米山記念奨学会（阿部委員長） 

     方針は前年度同様の活動をしていきます。 

    「豆辞典」を例会でご紹介していきます。 

     １０月の米山奨学生卓話につきましては、米山

奨学生朱さんに依頼させて頂きました。 

     ８月の世界米山学友会へ参加してきます。１１

月の台北での米山学友会総会への参加したい方

はご連絡下さい。 

    公共イメージ（冣住委員長） 

     ホームページへの情報をアップしましたら、お

知らせします。 

    指名（早川委員長） 

     １２月１２日年次総会に向けて次年度の理事

役員を選出していきます。 

    細則改正（阪西委員長） 

     活動計画書の方針・実施計画にて。 

    クラブフューチャービジョン策定（阪西委員長） 

     大切な委員会ですので、５０周年に向けてビジ

ョンを策定していきたいと思います。 

 

 

本日は大変暑いですね。九州の方はゲリラ降雨

でかなり被害が出ていると、ニュースでみました 

 

 

 

が、関東の方は猛暑になっています。相模原市中 

央区では、先ほど天気予報を確認したところ、最 

高気温が３６度、その時が既に３４度ありました 

ので、例会が終わって帰るころは一番暑いのでは 

ないでしょうか。 

明日も最高気温３７度と聞いています。皆さま 

熱中症等には十分お気をつけください。 

さて、先週動画の音声がうまく出なかったため、 

断念いたしました、RI会長の｢ゴードン Rマッキ 

ナリ－｣さんのテーマ発表時の動画をご覧いただ 

きたいと思います。（動画 3分） 

これで、今年度のテーマのイメージが沸いたでし 

ょうか。ゴードン氏が掲げた、｢世界に希望を生 

み出そう｣このテーマに基づいて、第 2780地区田 

島ガバナーは地区ビジョンテーマとして、｢若者と 

希望：メンタルヘルスで和の世界を生み出そう｣と 

提言されました。RI会長のテーマ、そして田島ガ 

バナーの地区ビジョンのもと、私たちも活動を進 

めていきますが、本日はクラブ協議会ですので、 

例会後今年度の活動計画の話し合いをしていきま 

すので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

次に先週例会後に開催されました、第１回理事 

会の報告をさせていただきます。先週末に行われ 

たジュニア大会の協賛金１０万円、これは青少年 

奉仕予算より支出しますが、こちらの承認の件、 

光明学園インターアクトの支援金の件、こちらは 

金額を慣例通りで良いのかの再確認と年度が変わ 

った為、ご挨拶の訪問をした方がよいとの意見が 

あり、早速光明学園ご担当の金子先生と、会長、 

幹事、伊倉青少年奉仕委員長、地区インターアク 

ト担当の佐々木会員で訪問の調整をしているとこ 

ろです。次に事務局の月極駐車場１２，０００円 

の場所が見つかり、中クラブ負担額７，２００円 

の確認を致しました。 

7月 8日土曜日にウィッツひばり球場で行われ 

ました、｢相模原中ロータリー旗争奪 相模原市 

少年野球ジュニア大会｣の開会式の様子をお話し 

させていただきます。当日は曇り空でカンカン照 

りではなかったため、暑さは厳しくなかったので 

すが、朝よりかなり蒸しており、じっとしている 

だけで汗がにじんでくるような気候でした。そん 

な中、中ロータリーの会員 12名が朝早くから集 

 



 

 

 

まってくださり、ジュニア大会の開会式に参加い

たしました。当日集まったチームは 1６チーム。

皆さんご存じのように、櫻内会員の息子さんは、

去年優勝した、｢相模ブルーバッズチーム｣に所属

されており、今年も優勝候補のチームとして参加

されております。この開会式、コロナの影響でき

ちんとしたものは４年ぶりに行われたそうです。

開会式では、優勝旗やカップの返還、そして開会

の言葉を会長として述べさせていただきました。 

 始球式は、やはり先週ご紹介させていただいた

通り、山口会員が行ってくださいました。始球式

ではボールはワンバウンドでありながら、バウン

ドしたボールはバッターの元に大きく届き、大き

な歓声と拍手に包まれておりました。山口会員、

始球式、改めてありがとうございした。 

このジュニア大会は、相模原中ロータリーが 2000

年にトロフィーを寄贈し、その後 2007 年に優勝

旗を寄贈し、現在まで応援を続けている奉仕活動

になります。ジュニア大会で優勝、準優勝、三位

のチームは関東学童軟式野球秋季神奈川県大会

に相模原市代表として推薦されることになるた

め、選手の子供たちにとっても大事な大会ですね。

そんな大会に対して、長年協賛してきたという事

は誇りでもありますし、地域の青少年の育成にす

こしでもかかわれるというこの奉仕活動をこれ

からも継続していきたいと改めて感じました。 

本日回覧を回していますが、７月１７日（月）

場所はウイッツひばり球場、時間は１２：００頃、

決勝戦終了後、優勝、準優勝のチームが参加する

閉会式が行われる予定です。閉会式の日程が１６

日から１７日に変更になっていますが、優勝旗の

授与式がご 

ざいますの 

で、お時間 

のある方は 

ぜひご参加 

お願い致し 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

最後になりますが、佐々木会員の御尊父様が７月 

１０日にご逝去されたとの訃報がございました。あ 

らためてご冥福を心よりお祈り申し上げます。それ 

では、本日の会長の時間をこれで終了させていただ 

きます。繰り返しになりますが、後程、クラブ協議 

会をどうぞよろしくお願い致します。ありがとうご 

ざいました。（概要にて掲載） 

 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

①本日のクラブ協議会は今年度活動に向けて、各 

委員長からお話頂きます。各委員長の皆様、宜 

しくお願い致します。 

②小野会員、お誕生日おめでとうございます。 

●小野 孝会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございます。86 

 歳になります。もう少しロータリーを ENJOYし 

 たいと思いますので、よろしくお願いします。 

●中里 和男会員、丸子 勝基会員、竹田 繁会員 

 小野さんの誕生日を祝ってスマイル。いつまで 

もお元気でロータリーを楽しんでください。 

●阿部 毅会員 

①本日のクラブ協議会、阪西会長初仕事頑張って 

下さい。 

②小野会員の誕生日をお祝い申し上げます。どう 

 かお健やかにお過ごしください。 

●冣住 悦子会員 

①小野さん、お誕生日おめでとうございます。 

②本日クラブ協議会、宜しくお願い致します。 

●横溝 志華会員 

お祝いの小野会員、おめでとうございます。 

●田後 隆二会員 

①誕生日祝の小野さん、おめでとうございます。 

②今年度活動、ガンバリましょう！  

●伊倉 正光会員 

①クラブ協議会宜しくお願い致します。 

②小野会員、誕生日祝おめでとうございます。 

●諸隈 武会員 

①小野会員、誕生日おめでとうございます。 

②少年野球開会式に参加した皆様お疲れ様でした。 

本日のスマイル額 21,000 円 

     



●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：黛 裕治 副委員長：冣住 悦子 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

                            櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1             南  篤史、山口 友彦、古屋 香織

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp          ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

《７月のお祝・会員誕生日祝》 

 

≪理事会報告（持回り）≫ 

①光明学園インターアクトの支援金額の件 

 青少年奉仕より８万円を承認。 

 顧問の金子先生には了承済み。 

≪朱 奕琳さん(米山奨学生)より近況報告≫ 

 

 

 

 

①第２７８０地区ガバナー事務所より 

会員増強・維持に関する卓話等の依頼 

      8 月の強化月間に各クラブの状況やニーズ 

をよく理解した上で、クラブの希望に沿った

形で準備したいと考えております。申込から

多少のお時間を頂戴したいため、余裕を持っ

たスケジュールでご依頼頂けると幸いです。 

〇相模原市少年野球“ジュニア大会”閉会式 

     ７月１７日（月・祭）１２：００頃～  

決勝戦終了後、ひばり球場にて 

 

 

 

 

 

 

 

7月１８日 「クラブフューチャービジョン」 

について  担当：小崎会員 

２５日 夜間例会「敦煌」１８：３０点鐘 

８月 １日 クラブフォーラム「会員増強につい

て」担当：河野増強委員長 

      定例理事役員会 

８日 クラブフォーラム「奉仕活動につい

て」担当：横溝奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 横溝 志華会員 

    ゲスト  朱 奕琳さん（米山奨学生） 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

・小野 孝会員 7月３０日 

 

 

 

 

 

 

無事に内定を 

頂きました。 

現在は、阿部さ 

んのご協力を頂 

きながら、卒論 

に取り掛かって 

おります。 

阿部さん、ありがとうございます。（概要にて） 

 

 

 

 
会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２８名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/22) 

０名 １００％ ８３．３３％ 
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